



Nos Voeux pour 2025

En ce mois de décembre, alors que les rues s'illuminent et que les résolutions pour la nouvelle année se dessinent, il est essentiel de se pencher sur les nouveaux défis sociaux qui nous touchent. Parmi eux, la question des logements sociaux à Betton se pose avec une acuité particulière.

Osons pour 2025 une politique de l'habitat pour les classes populaires

La pénurie de logements sociaux est une problématique nationale et Betton ne fait pas exception à la règle. Les listes de demandeurs de logement ne cessent de s'allonger (3 798 demandes dont 253 de bettonnais). Le manque de construction en est la première raison, mais de nouvelles problématiques viennent aujourd'hui s'ajouter : Les chutes de rotations des locataires avec les incertitudes du lendemain mais aussi les mesures de réduction concernant les aides à la construction, la baisse des APL reportées en charges sur les bailleurs sociaux empêchent le droit au logement pour tous. Nous souhaitons que la construction de logements sociaux à Betton réponde aux attentes des Bettonnais, avec une répartition équilibrée sur l'ensemble du territoire communal.

Osons pour 2025 une politique plus ambitieuse.

Le chantier du Hangar Mellet a manqué l'occasion de créer un lien entre l'est et l'ouest de la voie ferrée.

Nous souhaitons également que les projets de logements sociaux soient mieux pensés et intégrés sur le territoire. Le site des Hangars Mellet est

central mais la majorité, comme à son habitude, n'a pas proposée de concertation avec les élus et la population. De plus, la voie ferrée est proche, ce qui pourrait poser des contraintes pour l'immeuble. Espérons que les futurs projets prennent en compte toutes ces dimensions pour offrir des solutions durables et inclusives.

Le bâtiment de la gare est aujourd'hui mis en location par la SNCF. Pourquoi la ville de Betton ne s'est-elle pas emparée de ce bâtiment de 1864 qui pouvait devenir central avec le développement de ce secteur ?

Osons pour 2025 une politique métropolitaine pour les bettonnais

Depuis le début du mandat, seuls deux membres du conseil municipal nous représentent à la métropole. L'absence de représentation des différentes sensibilités exprimées dans les urnes est regrettable, mais inévitable avec le mode de scrutin actuel. Il serait donc souhaitable que nos deux élus municipaux représentent les citoyens de Betton et son conseil municipal, plutôt que leurs partis respectifs. Cela passe par une consultation des élus et de la population sur les sujets métropolitains, ce qui n'a jamais été fait depuis le début du mandat, pas même au sein de la majorité (dont nous en étions membres). Finalement, l'absence presque inaperçue d'un conseiller métropolitain pendant plusieurs mois n'a fait que mettre en évidence l'absence de communication de ces derniers.

Osons pour 2025, imaginez un Betton où les services publics sont renforcés, où l'écologie participative est au cœur de nos politiques, où la solidarité et la justice sociale sont des priorités.

Pour y parvenir, nous devons travailler main dans la main.

Nous appelons tous ceux qui veulent défendre les valeurs de la gauche écologiste, sociale et citoyenne à se rassembler : **Osons Betton Responsable et Solidaire !**

En attendant, nous vous souhaitons de joyeuses fêtes de fin d'année et vous invitons à nous retrouver sur

<https://osonsbetton.fr>

Vos élus Osons Betton

osonsbetton@gmail.com